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الشيخ الصغير: نحن لا نخشى التهديد ولا الوعيد ويهمنا أن نتعايش مع

الآخرين، ولكن من يريد أن يلعب بنارنا فعليه أن يتأكد أنها حارقة ولو

انطلقت فستدك وبلا رجعة براثن الحقد وأنياب الغل

2013-04-01

أجل من البعض يمارسه الذي التهويل على تعقيباً صحفي تصريح في الصغير الشيخ سماحة قال

يعرف ولا يعرفنا لا انه اما فهو ثلاثة احد انه لابد الشيعة يخيف ان يحاول من إن الشيعة: إخافة

يعمم ان ويحاول خائف هو انه واما سياسية لاغراض مخادع بشكل يخيفنا ان يحاول ان واما قوتنا

خوفه علينا
وانا اقولها ان قوة الشيعة ليست مورد مزايدة سياسي ولا مراهنة احمق تكفيري كما انها لا تقاس

بقوة هذا السياسي او ذاك ولا بجبن هذا او ذاك ولا باداء هذه الحكومة او تلك ان قوتنا تقاس
بمرحعيتنا وبعشائرنا وبشارعنا وبمؤسساتنا الاجتماعية والحسينية وغيرها وبالتالي فاننا لا نخشى

التهديد ولا الوعيد ويهمنا ان نتعايش مع الاخرين ولكن اقولها بضرس قاطع لمن يحلم باحلام
الاطفال والمجانين حذاري من ان تلعب بنارنا فواالله انها حارقة ولو انطلقت فستدك وبلا رجعة

براثن الحقد وانياب الغل وستبقى هي سور العراق.الذي يحمي الجميع بمعية جميع المؤمنين
بالتعايش المشترك من أبناء هذا الوطن العزيز
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